

LA MOBILISATION SE POURSUIT AU SPIP 78

Point d'orgue de cette journée consacrant une nouvelle Assemblée Générale au SPIP78, le déploiement d'une banderole sur la façade du SPIP des Yvelines, en face des bureaux de la Préfecture, rien de tel pour exprimer notre mécontentement à cette administration qui ignore ses personnels d'insertion et de probation, qui plus est cherche à les diviser ; au mieux à les museler ... c'est du plus grand effet sur les personnels Mme La Directrice!



Alors qu'attendez-vous pour recevoir les organisations syndicales?

Si le nouveau Ministre de la Justice s'est montré à l'écoute du Collectif CGT Insertion et Probation, cela ne semble pas être votre cas, cherchant vraisemblablement le pourrissement de la situation ou que votre ministre de tutelle vous en intime l'ordre! Au lieu de vous défiler ou de jouer la montre, agissez dans l'intérêt de vos personnels ... corriger le tir avant qu'il ne soit trop tard.

Déterminés à obtenir des avancées pour la filière Insertion et Probation, nous constatons non sans joie que le mouvement prend de l'ampleur. Toutes les DISP sont touchées, les appels aux boycotts se multiplient en MF comme en MO, les actions collectives et les expérimentations suspendues jusqu'à nouvel ordre et l'information sur la mobilisation des SPIP se diffuse à tous les partenaires institutionnels et sociaux ...

En conséquence, l'AG du SPIP78 a décidé de maintenir toutes les modalités d'action précédemment votées et d'y ajouter 2 nouvelles modalités :

- boycott des réunions de service sur toutes les antennes des Yvelines.
- Prise de contact et informations aux parlementaires du département des Yvelines.

LA PRESSION, NOUS LA MAINTIENDRONS SANS PREJUDICE POUR LES PUBLICS ... POUR LE MOMENT.

Prochaine Assemblée Générale le 29/03/2016 à 12h30 au SPIP78